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Procès verbal du conseil d’école du 06/11/2018 

Installation du conseil d’école 

 

Présents : 

Me MEDALLE, enseignante de CE2 et directrice d’école 

Me SAUVANOT, enseignante de CP/CE1 

Me ROBBE, enseignante de CM1 

Me KIRSTEN, enseignante de CM2 

Mr PLUCHOT, DDEN 

Me MATHOS, représentante de la municipalité 

Me LALLEMAND, représentante de parents d’élèves 

Me SACLIER, représentante de parents d’élèves 

Mr WEISSER, représentant de parents d’élèves 

Me AMARI, représentante de parents d’élèves 

Me LOMBARD, représentante de parents d’élèves 

Me TREBOZ, représentante de parents d’élèves 

Me DA SILVA, représentante de parents d’élèves 
 

Excusés : 

Mlle SALLAMI, enseignante effectuant un quart de décharge en CE2 

M.PALUMBO, représentant de parents d’élèves 

Mme FONTAINE, Inspectrice de l’Education Nationale 

 

Ordre du jour : 

 

1/ Résultats des élections des représentants des parents d’élèves  

- 77% de participation ; 

- Election d’une liste composée de 4 titulaires et de 4 suppléants ; 

- Quelques bulletins nuls. 
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2/ Effectifs et répartition 

- Rentrée 2018-2019 :Effectif de 82 élèves à la rentrée répartis en 4 classes : 

 10 élèves de CP et 13 élèves de CE1 constituant une même classe ; 

 21 élèves en classe de CE2 ; 

 15 élèves en classe de CM1 ; 

 23 élèves en classe de CM2 ; 

 

- 76 élèves annoncés pour la rentrée 2018/2019 en juin dernier ; 

 inscription de 6 élèves entre le jour de la rentrée et la tenue du conseil ; 

 

- En prévision pour la rentrée 2019/2020 : 

 + 17 CP ; 

 -23 CM2 

 Effectif en prévision de 77 élèves 

  

3/ Règlement intérieur de l’école 

- Modification et mise à jour relativement aux horaires et aux jours de classe (suite 

au retour à la semaine à 4 jours) ; 

 Ecole les lundis, mardis, jeudis et vendredis  

 Matin : 8h30/11h30   Après-midi : 13h30/16h30 

- Vote à l’unanimité du nouveau règlement intérieur par les membres du conseil.  

 

4/Projets et activités de classe 

 Sorties réalisées 

- Sortie aux Jardins de La Motte des classes de CE2 au CM2 dans le cadre de la 

semaine du goût ; 

- Même projet de sortie pour les CP/CE1dans un autre contexte sur un temps plus 

long (plantation, observation, cueillette, dégustation…). 

 

 Sorties à venir 

 Sortie au centre Eden pour la classe de CM1 du 03 au 06/12/2018 soit 4 jours. Le 

séjour sera encadré par Mme ROBBE et deux autres accompagnateurs extérieurs. 

La thématique qui sera abordée pendant ces 4 jours sera principalement celle de 

l’astronomie (planètes, système solaire, planétarium). Une sortie dans la nature 

sera également organisée. Le séjour se terminera par une visite du musée 

départemental de la préhistoire. 
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 Sortie au ski pour la classe de CM2 la première semaine de 01/2019. Tous les 

élèves de la classe participent sauf 2. Les appareils photos sont autorisés pour les 

élèves. Possible réalisation d’un montage photos à l’issue du séjour pour 

projection aux familles 

 Visite du musée de la mine pour la classe de CM2 sur la période 3 (même période 

que le ski soit 01/2019). 

 Projet « Ecoles et cinéma » : première séance en 03/2019. Les enfants visionneront 

un premier film intitulé « Le dirigeable volé ». Le projet concerne toutes les classes. 

Un choix par cycle. Les écoles n’ont pas le choix de la programmation. 

 Projet pour les classes de CP à CE2 de visiter une exposition à Blanzy qui aura lieu 

en 03/2019. Exposition de Geoffroy de PENARD (littérature jeunesse). A la suite de 

cette visite, en découlera un projet de travail en classe. 

 Concours de dessin de Noël : les enfants travailleront sur la réalisation de dessins 

autour du thème de Noël. Les votes auront lieu le 18/12/2018 (les élèves de 

l’école ainsi que ceux de grande section de l’école maternelle François POMPON 

voteront dans l’après-midi, puis les parents d’élèves auront la possibilité de voter 

de 16h30 à19h). 

 Commémoration du centenaire de la fin de la Première Guerre Mondiale (1914-

1918), de l’armistice du 11/11/1918. Un mot a été adressé aux familles pour 

inviter les enfants à participer aux commémorations organisées par la municipalité. 

Dans ce cadre, une exposition se tiendra à l’Embarcadère. Les classes de CM1 et 

CM2 s’y sont rendues le  jeudi 8/11/2018. 

 Participation de l’école au Téléthon 2018. Ce dernier aura lieu le 07/12. Les 

enfants réaliseront une fresque avec leurs mains et de la peinture. Cette fresque 

sera remise à un parent d’élève investi dans le Téléthon et sera exposée le week-

end réservé à cet évènement. Les enfants pourront également faire des dons qui 

seront reversés au Téléthon. 

 La classe de CE2 est inscrite au prix des incorruptibles : étude en classe de 

plusieurs livres suivie d’un vote pour leur livre préféré. 

 

Un site internet de l’école est en cours de création afin de permettre la circulation des 

informations concernant l’école et servira également de support aux divers projets de 

classe : l’accès sera sécurisé par un code remis aux parents quand il sera opérationnel. 
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5/ Accompagnement scolaire 

 APC  

- Réalisées sur le temps méridien (11h30/12h) ; 

- 7 élèves en CP/CE1 (3 ou 4 par jour en moyenne) ; 

- Accompagnement axé autour de la lecture et de la compréhension) ; 

- APC également pour les élèves de CE2, CM1 et CM2 

 

 RASED 

- Plusieurs demandes annoncées en attente ont pu être prises en compte : 

Actuellement 3 élèves de CE1 bénéficient du RASED. 

 

 APSA (Activités Physiques Sportives et Artistiques) 

- Pour les classes de CP/CE et de CE2 : basket sur les périodes 1et2 (les demandes 

initiales, danse et jeux d’e luttes, n’ont pu être satisfaites) ; 

- Pour les classes de CM1 et de CM2 : cycle d’orientation sur la période 1 et 2 

(nouveauté par rapport aux 4 dernières années : utilisation de balises mobiles pour 

varier les emplacements). 

 

7/ Sécurité 

 Exercice incendie réalisé le 15/10/2018. Tout s’est bien passé. 

 

 Exercice attentat-intrusion  réalisé ce jour (06/11/2018). L’option choisie a été 

celle de la fuite (et non celle du confinement- cet exercice ayant été réalisé l’an 

dernier). Une demande est reformulée pour équiper l’école d’un boîtier d’alerte 

PPMS (avec des signaux différents). Lors des exercices les classes n’entendent pas 

toutes la corne de brume, le sifflet… 

 

 Vol avec effraction en août dernier. Plusieurs équipements pédagogiques 

(rétroprojecteurs, caméscopes) ont été dérobés. Rappel des vols précédents 

notamment de celui de 2017. Aucune plainte n’a été déposée donc aucune 

indemnisation ne sera possible (remplacement tout de même d’un rétro projecteur 

par la municipalité). L’installation d’une alarme n’est pas envisagée, justifié par le 

coût d’une telle installation (coût supérieur au montant du matériel dérobé et des 

dégradations). Cela étant, face à la multiplication des vols, avec ou sans infraction, 

l’installation d’une alarme est fortement souhaitée, ainsi qu’une pièce fermée qui 

permettrait le stockage de matériel coûteux. 
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8/ Bilan de la coopérative 

 

Solde positif de 5600 € environ. 

A noter qu’auparavant l’école avait un compte à La Banque Postale. Depuis, cette année, 

ce compte a été transféré au Crédit Mutuel. Après quelques difficultés, l’école a enfin pu 

bénéficier d’un chéquier. 

 

Réflexion des membres du conseil pour une alternative afin d’alimenter les caisses de la 

coopérative autrement. En effet, les lotos génèrent un apport non négligeable mais on 

constate une faible fréquentation des parents. Après plusieurs propositions et 

hypothèses, le choix s’est porté sur la mise en place de tombolas sous forme de grille. 

 

9/ Divers 

 

Le photographe viendra à l’école lundi 12/11/2018 après-midi pour les photos 

individuelles. Possibilité de photos pour les fratries dès 13h20. 

 

L’école a répondu à une enquête sur la qualité de l’air dans les locaux, enquête à laquelle 

chaque enseignante devait répondre en ce qui concerne la classe qu’elle occupe). Cette 

enquête a été adressée à toutes les écoles de la ville. 

 

 

Fin du conseil d’école à 20 heures. 

 

 


